Excélsior Sección: Nacional 2023-07-27 02:35:00

300 cm2

Página: 17 \$21,931.36

1/1



Al servicio del bien. La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, detalló los acuerdos alcanzados durante la cumbre de seguridad para América del Norte, celebrada en nuestro país. La también representante de México en el Comité Trilateral contra el fentanilo destacó la coincidencia de Estados Unidos, Canadá y México en la intención de afectar la capacidad económica de las organizaciones criminales. La estrategia busca acortar las cadenas de suministro y elevar la vigilancia en el caso de los precursores químicos, así como la detección electrónica de todas las armas de fuego aseguradas en territorio nacional. Este problema que hoy cruza fronteras pronto tendrá solución.

Espada desenvainada. En respuesta a la denuncia de Morena por el presunto uso de recursos de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en sus actividades como aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Santiago Creel advirtió que haría lo propio por daño moral. El panista reviró al morenista Alejandro Robles: "Le digo esto, diputado, los tribunales están en este momento de vacaciones, pero lo voy a denunciar por daño moral, ¿y sabe para qué? para que el dinero que cuesta a la Fiscalía General y a la Contraloría, de lo que usted ha hecho, se los voy a regresar para que el Estado no pierda". Del dicho al hecho hay mucho trecho. Pero suena interesante. Veremos.

Alo suyo. Luego de que Xóchitl Gálvez, aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México (FAM), señalara que prefiere debatir con Marcelo Ebrard que con el resto de las corcholatas de la 4T, Ricardo Monreal, aspirante a la Coordinación Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, señaló que la arrogancia es mala acompañante de cualquier político. "No deberían los aspirantes acudir a desplantes hasta que se resuelva el proceso. La conozco y no tengo ninguna dificultad y si ella escoge su adversario está bien, pero falta resolverlo nosotros internamente". Aconsejó a los contendientes de la 4T no distraerse con los comenta-

rios de la oposición. Muy cierto, en esta carrera, el que parpadea pierde.

Números favorables. El margen de utilidad de la filial CFE Internacional pasó de 1.2% el primer semestre de 2022 a 8.6% durante el mismo periodo de este 2023. Buenas noticias para la empresa dirigida por Manuel Bartlett. Gracias a estos resultados se puede hacer frente a los altos costos heredados del modelo extractivo, por las administraciones anteriores", dijo Miguel Reyes, director de CFE Internacional. El directivo también presentó la planeación estratégica coordinada entre CFE Internacional y CFEnergía para adquirir gas natural a precios competitivos, y con ello garantizar la generación de electricidad en México en las mejores condiciones posibles. Todo suena perfecto... pero no será una realidad hasta que se sienta en los bolsillos de los mexicanos. Antes no.

Dique. Cuando no son los maestros tomando las vías y frenando el paso de los contenedores, son los asaltos en una de las más importantes vías de comunicación de Michoacán. Los problemas se le acumulan al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. La Concanaco lo urgió a poner un alto a la inseguridad en la autopista Siglo XXI. Héctor Tejada, presidente de la confederación, llamó al mandatario a que interceda con las autoridades correspondientes y se logre disminuir la inseguridad en la vía, pues frena el desarrollo. "Las autoridades deben proteger a los ciudadanos y defender las carreteras y negocios que dan sustento a las familias de Michoacán". Sí, eso dice el manual del buen gobierno, pero Ramírez Bedolla lo desconoce.

